

Reconocimiento "Antiguo poblador de Sunchales" - 2021-

MARTA ESTER VICTORIA MARETTO DE CULASSO.

La educación, siempre ha sido el motor de los pueblos; Sunchales creció al amparo de modelos educativos que la destacaron. Desde el comienzo de sus tiempos, la escuela y sus maestros se destacaron para formar al ciudadano argentino y sunchalense. Hubo y hay docentes reconocidas por sus trayectorias.

En este momento donde la educación está pasando por difíciles momentos, y existe una sutil añoranza hacia el pasado, es necesario llevar la mirada en los que pusieron mojones en los caminos de la educación sunchalense. Desearía que se reconozca a Marta Ester Maretto de Culasso quien nació en Carrizales (SF) el 8 de mayo de 1941 (80 años) y se instaló en Sunchales en 1955. Se casó con Héctor Culasso (fallecido) con quien tuvo cuatro varones: Daniel, Diego, Gabriel y Andrés.

Marta es hoy docente jubilada que se ha desempeñado en escuelas secundarias N° 445 Carlos Steigleder y EEMPA N°1139, pero sobre todo fue la maestra particular por excelencia, espacio en el que recogió el afecto de varias generaciones de niños y adolescentes.

Su vida la dedicó a la docencia, en un vínculo estrecho dentro de su hogar donde se fundaba un contrato de respeto por el enseñar y el aprender. Supo interpretar la diversidad de los alumnos y quienes poblaron su casa en busca de ayuda para todas las asignaturas sabían de su paciencia. Muchos la recordarán rodeada de chicos y chicas de todas edades, esperando la explicación, la ayuda, el resultado acertado, el aplauso de Marta.

Ponderaba el conocimiento y estaba convencida de que todos podían aprender, tendía puentes para que los colegiales accedieran al saber.

Gran lectora, incursionó en la escritura participando en talleres literarios.

Estimuló a jóvenes y adultos para que permanecieran en el sistema educativo, se integraran y logaran títulos. Su casa era un lugar acogedor donde se privilegiaba el saber, el conocer y el apoyar a otros en ese sentido. Descubría los valores de cada uno y le mostraba caminos con sabiduría.

Marta fue una incansable proveedora de oportunidades, siendo su palabra y sus consejos, las herramientas más convincentes.

Quienes la conocieron saben de sus valores como docente y como persona.

Por lo expuesto, solicitamos el reconocimiento de *Antigua pobladora de Sunchales*.

Hermes Bocco y Griselda Bonafede de Bocco.

Setiembre de 2021.

